

EVANGELIO PARA EL 1 DE AGOSTO DE 2021

Juan 6: 24-35

OTRAS LECTURAS

Éxodo 16: 2-4, 12-15; Efesios 4:17, 20-24



Habitantes de Casa Ignacio compartiendo con algunos miembros de la comunidad Thrive For Life.

EXAMEN MENSUAL

Te invitamos a reflexionar en oración:

Presencia

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, mirándote con amor, deseoso de hablando directamente a tu corazón. Cómo te sientes en este momento?

Pedir

Pídale a Dios la gracia de ver los caminos en los cuales Dios está obrando en tu vida.

Gratitud

Estar agradecidos. Gracias a Dios por los dones tanto grandes como pequeños del día. De qué estás más agradecido por el día de hoy?

REFLEXIÓN

“No trabajen por la comida que perece, sino por la comida que permanece para la vida eterna, que el Hijo del Hombre les dará”. Jesús le dice a la multitud que su verdadera hambre no es por comida física sino por comida que alimenta el alma.

¿Tienes hambre de algo más en la vida? Si seguimos los caminos de nuestra sociedad, siempre nos quedaremos anhelando más. A menudo, la comida que ansiamos es una que no logra saciarnos, como la riqueza material, la fama, el poder y el reconocimiento personal. Jesús nos recuerda que la comida que satisface plenamente solo puede provenir de Dios.

“Porque el pan de Dios es el que desciende del cielo y da vida al mundo”.

Jesús afirma ser el verdadero pan que alimentará las almas de las personas y las llevará a la vida eterna. Solo Dios puede satisfacer el hambre más profunda de nuestro corazón. Hagamos de Dios nuestro “pan de cada día” para compartir con otros a través de nuestro servicio y consideración por nuestro prójimo.

Revisar

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, durante el buen y momentos desafiantes. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles fueron los buenos momentos de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores retos de hoy?

Respond

No estás atascado. Mañana es un nuevo día. Pídele a Dios que te dé la gracia ser la persona cariñosa y generosa fuiste creado para ser. Qué puede lo haces mañana para ser más generoso y cariñoso

Concluya con la Señal de la Cruz.



THRIVE FOR LIFE LE DA LA BIENVENIDA A JOHN A IGNACIO HOUSE

John: originario de Croacia, John se unió al Cuerpo de Marines de los EE. UU. A los 17 años completó varias giras, incluidas dos en la Guerra de Vietnam. Estuvo encarcelado durante 36 años y pasó 15 de esos años entrenando cachorros para que fuesen perros de terapia de apoyo emocional y olfateo de bombas para el Ejército de los EE. UU. Y los sobrevivientes de violencia doméstica. Ha dicho que esos cachorros le salvaron el alma y le dieron la oportunidad de redimirse. En mayo de 2021, estaba en libertad condicional y finalmente se conectó a la Casa de Estudios Ignacio.



John está ahora en el proceso de reunir toda su documentación, un proceso largo y arduo, y ha estado tomando clases de comunicaciones y tecnología a través de Ignacio House. En los últimos meses, ha aprendido todos los entresijos de Tech 101, incluida la configuración de su teléfono inteligente, correo electrónico y cuentas de redes sociales. John está ansioso por rehacer su vida y posiblemente comenzar su propia empresa de adiestramiento de cachorros en el futuro. Sus palabras de consejo son: “Tienes que tomar la decisión de ser tú quien cambie tu vida. Nadie puede decidir o hacerlo por ti “. y “Aprende a perdonarte a ti mismo. Es más difícil que perdonar a otra persona, pero necesitas encontrar la manera de seguir adelante “.

THRIVE FOR LIFE VUELVE AL INTERIOR DE LOS MUROS

“Nunca supe lo transformadores que fueron los retiros Thrive for Life hasta que ya no los tuvimos”.
- Recluso en la prisión del Estado de Nueva York

Después de una larga pausa, Thrive for Life se complace en anunciar el regreso de nuestros retiros espirituales para ciudadanos detrás de los muros.

El domingo 25 de julio de 2021, el p. Zach regresó a Otisville Correctional Facility para albergar el primero de nuestros retiros espirituales desde el cierre de las prisiones para voluntarios a principios de 2020 debido a la pandemia de COVID-19. Aunque el personal penitenciario ha limitado el acceso a nuestras instalaciones a una sola persona, ¡esperamos poder enviar grupos completos de mentores espirituales pronto!

Ahora más que nunca, nuestros amigos detrás de los muros necesitan nuestro apoyo y cuidado. Con el lento regreso a la programación en persona, esperamos una vez más traer esperanza, consuelo y gracia a los ciudadanos detrás de las paredes, especialmente en estos tiempos desafiantes.

ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMIENTO

Actividades de enriquecimiento de verano y otoño en la Casa de Estudios Ignacio

- † BBQ comunitaria celebrando la vida y el ministerio de San Ignacio de Loyola
- † Actividades de enriquecimiento de bienvenida
- † TD Five Boro Tour en bicicleta - Thrive for Life
- † Picnic de inicio del semestre
- † Hora semanal de oración y contemplación

¡CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE EN LA CASA DE ESTUDIOS IGNACIO!

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tu viaje académico después de tu liberación, te instamos a que consideres convertirte en un becario residente en la Casa de Estudios Ignacio de Thrive for Life.

En Ignacio House, ofrecemos a los estudiantes anteriormente encarcelados vivienda de apoyo de transición junto con un conjunto integral de servicios para ayudarlos a encontrar un sentido de propósito y superar las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación. Si está interesado en unirse a nosotros, envíenos lo siguiente:

- † Nombre completo
- † Número DIN
- † Universidad actual en la que está inscrito y / o donde estudiará después de la liberación
- † Información de contacto de la facultad / universidad donde estudiarás.

Para comunicarse con nosotros, consulte nuestra información de contacto en la parte superior de esta página.